

GERALDINE- traurige Vergangenheit

**Mischlingshündin
Geboren ca. 2011
ca. 55-60cm
Tierheim Spanien/Lugo**

Geraldine kam vor über 4 Jahren hochtragend ins Tierheim. Ihr Zustand war nicht gut.
Alle Welpen hat sie leider tot zur Welt gebracht.
Scheinbar wurde sie damals zudem noch mißbraucht.

Geraldine ist eine ganz liebevolle Maus, die sehr am Menschen hängt und alles an Aufmerksamkeit und Streicheleinheiten nur so aufsaugt. Ebenfalls liebt sie Kinder und wurde auch diesbezüglich getestet.

Sie versteht sich zwar mit Artgenossen, aber wie es unter Weibern oft so ist, mag Geraldine keinen Zickenterror, sondern eher die Rüden.

Da Geraldine schon so viel mitgemacht hat, suchen wir nun für sie eine tolle einfühlsame Familie, die ihr zeigt, wie schön das Leben mit Menschen sein kann und vor allem, daß sie geliebt wird.

Geraldine ist bei ihrer Ausreise gechipt, geimpft, entwurmt, kastriert, auf MMK getestet und hat auch einen EU-Heimtierausweis..